

undefined - lundi 3 février 2025

Actu | Forez

SAVIGNEUX

« Renforcer les liens entre les Savignolais et investir sans augmenter les taux d'imposition »



Marie-Thérèse Gagnaire, maire de Savigneux. Photo Jonathan Breuil

Telles sont les priorités 2025 de Marie-Thérèse Gagnaire, maire. Rencontre.

Quels sont vos vœux pour 2025 ?

« Mes premiers vœux sont la santé pour tous, le bonheur et la prospérité. Je souhaite que nos concitoyens puissent réaliser leurs projets, si possible sur notre territoire. En 2025, je mettrai un point d'honneur sur la solidarité et le renforcement des liens qui unissent les Savignolais. »

Quelle est la place des associations à Savigneux ?

« Notre tissu associatif est très riche. Plusieurs associations rayonnent sur Savigneux et Montbrison. Nos associations sont une chance pour le bien vivre ensemble. Elles sont

composées de bénévoles très dévoués et, pour certains, depuis longtemps. Toutes ces personnes portent l'image de la commune à l'extérieur, par exemple lors des rencontres sportives. Malgré les difficultés à construire le budget, nous proposerons de reconduire les subventions dans les mêmes proportions. »

Une hausse des taux d'imposition est-elle prévue ?

« Il n'est pas prévu d'augmenter les taux d'imposition sur le foncier conformément à notre projet de mandat. »

Comment vont se poursuivre les travaux sur l'îlot Pleuvey ?

« Nous allons continuer les travaux d'aménagement de la voirie au sein de l'îlot et commencer de préparer la coulée verte (allée centrale arborée) ainsi que la future placette. L'objectif est de rendre accessible les logements et les futurs commerces situés dans le premier immeuble de Bâtir et Loger, qui est livrable en fin d'année. Par ailleurs, un deuxième permis de construire est en cours d'instruction pour Bâtir et Loger. »

Et les autres projets ?

« Rue Chantemerle, la réfection du réseau d'assainissement est en cours. Avec la fin prochaine des travaux de l'école élémentaire, les enfants retrouveront leurs locaux après les vacances de février. L'étape suivante sera la rénovation puis la végétalisation de la cour. Il est aussi prévu avec Loire Forez le passage en LED d'une partie de l'éclairage de la rue de Lyon. Globalement, nos investissements devraient s'élever en 2025 à 1,6 million d'euros dont 700 000 euros pour l'îlot Pleuvey. »

Serez-vous candidate en 2026 ?

« Cette question est aujourd'hui prématurée. J'ai pris mes fonctions de maire en juillet dernier. Je souhaite avoir davantage de recul sur ces derniers mois. Je me donne donc encore un peu de temps de réflexion. »